
 

 

 

 

 

 

 

地区中総体が６月１５、１６日に行われ５２名が県大会への出場権を獲得しました。壮行式では

「なりたい自分、なりたいチームを目指して挑戦してほしい。大会を通して自分自身、そしてチー

ムを成長させて欲しい。」と激励をしました。大会ですので勝ち負けはありますが、どの部も最後

まで粘り強く戦い、報告会では胸を張って結果を報告してくれました。各部の部長の堂々とした姿

や力強い言葉に、各部の成長や成果を感じることができました。県大会出場者には地区代表として

の自信と誇りを持って挑んで欲しいと思います。以下、結果となります。 
部活動名 大 会 結 果 
陸 上 
 

男子１年  １００ｍ １位 佐藤 壮真 ※県中総体 
男子共通  ８００ｍ ３位 渋谷 麗愛 ６位 渋谷 叶愛  
男子 2,3年１５００ｍ ２位 髙橋凰二郎 ※県中総体 
男子共通 ３０００ｍ ４位 髙橋凰二郎 
男子共通  走幅跳  ３位 佐藤 壮真 ※県中総体 
女子２年  １００ｍ ４位 村上さくら ５位 齋藤 由芙里 
女子３年  １００ｍ ５位 菅原 優寧 ６位 池田 茉央 
女子共通  ２００ｍ ５位 菅原 優寧 
女子共通  ８００ｍ ２位 齋藤 桃果 ※県中総体 ４位 土門 千紗 
           ８位 鈴木 結菜 
女子１年 １５００ｍ １位 齋藤 萌香 ２位 常田ほのか ※県中総体  

３位 伊藤みなみ 
女子 2,3年１５００ｍ ２位 齋藤 桃果 ３位 土門 千紗 ※県中総体 
           ７位 鈴木 結菜 
女子共通  走高跳  １位 村上さくら ※県中総体 
女子共通  砲丸投  １位 佐々木咲希 ※県中総体 ６位 齋藤 彩夏 
           ７位 今野 莉里 
女子共通 四種競技  ２位 池田 芽生 ※県中総体 
女子共通 ４×１００ｍリレー ３位 池田茉央・村上さくら・池田芽生・菅原優寧  
学校対抗 女子総合 優勝  男女総合 ３位      ※県中総体 ９名（天童市） 

野 球 ２位 

男子バスケット  ３位  

女子バスケット  優 勝 ※県中総体１１名（酒田市） 

バレ－ボール 決勝トーナメント敗退  

ソフトボール ２位 ※県中総体９名 （遊佐町・庄内町）  

ソフトテニス 男子団体 予選リーグ敗退 
女子団体 ２位 ※県中総体 
女子個人 ３位 髙橋 咲希・綱淵ゆずは ベスト８ 石垣 琳香・菅原未宇  

ベスト８ 村上琴祢・石垣樹里奈        ※県中総体８名（酒田市） 
卓 球 男子団体・女子団体 予選リーグ敗退 

男子個人 ベスト８ 太田 珠於 ※県中総体 
女子個人 ３位   阿部 紗也 ※県中総体       ※県中総体２名（天童市） 

剣 道 男子団体 優勝 ※県中総体  
女子団体 ４位  
男子個人 １位 金子 碧杜 ２位 石垣 広斗 ※県中総体 

ベスト６ 齋藤 晴那 ※県中総体 ベスト８ 齋藤 歩 
女子個人 ベスト６ 石垣 有紀 ※県中総体 ベスト８ 鈴木 夢叶    

※県中総体８名（村山市） 
柔 道 女子団体 優勝 ※県中総体 

女子個人 １位 池田 茉陽 ※県中総体 
２位 遠田 愛果               ※県中総体２名（山辺町） 

水 泳 男子 400ｍ自由形 ２位 鎌田 友理 男子 1500ｍ自由形 １位 鎌田 友理 
女子 200ｍ平泳ぎ ３位 伊藤 萌那  
女子 100ｍ平泳ぎ 伊藤 萌那 ※標準記録突破 
女子 50ｍ自由形、100ｍ自由形 國松 果歩 ※標準記録突破 ※県中総体３名（米沢市） 

 
 遊佐中学校だより 
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校長 三浦修一 早起き・朝ごはん・躍動・早寝 



 

 

 

2年前に運動会から体育祭に変わり、昨年度は 9
月の高温の心配と大会・行事等の調整から 7月に開
催を移し、今年度は縦割りの組対抗からクラスマッ
チ形式の体育祭に変わります。 
生徒実行委員が話し合いを重ね、体育祭名を

「SHU・HA・LYMPIC」として全校生徒が楽し
め、クラスの団結とクラスメイトの良さを理解する
というねらいで、生徒主体の体育祭を実施します。
実行委員長の佐藤蘭さんを中心に各クラスの実行委
員が準備を進めているところです。初めてのことが
たくさんあり、苦労も多いと思いますが、どんな体
育祭を創り上げてくれるのか楽しみです。平日の開

催となりますが、生徒たちの新しいことに挑戦している姿
をご覧いただき、温かいご声援をよろしくお願いします。 

 
 
 
6月５日に第１回学校運営協議会が開かれ

ました。今年度の委員の方への任命状の交付
を行い、新役員を選出しました。 
また、学校側から今年度の学校経営方針、

学校運営協議会の進め方を説明しご意見をい
ただきました。 
今年度も第 2回の会議では、生徒・ＰＴＡ

代表も参加しての拡大学校運営協議会（グル
ープ討議）を開催し、学校評価をもとに目指
す学校を語り合っていきます。また、２０３
０年に向けた持続可能な遊佐中をどのように

創っていくかも協議していきます。 
２月の第３回の会議では、今年度を振り返

り、次年度の学校運営方針を提案し協議して
いただきます。地域の方々から学校経営に参
加してもらい、地域と共にある学校づくりを進めていきたいと考えています。 

 

 

 

 ６月６日に西浜海水浴場で小中高連携「海

岸清掃」を遊佐小６年生、遊佐中１年生、遊

佐高１年生が合同で行いました。その他に

も、マルハニチロ株式会社、ジオパーク推進

協議会、環境に関する関係団体、関係機関か

らもご協力をいただきました。快晴のもと、

たくさんの海ごみを、どこから流れ着いたの

かを観察しながら、力を合わせて集めまし

た。ごみで埋め尽くされていた海岸も、みん

なの力できれいになりました。環境問題を肌

で感じながら社会に貢献できた時間でした。 

令和６年度 学校運営協議会委員 （敬称略） 
会  長  粕谷 光治 西遊佐地区上藤崎二区 区長 
副会長  髙橋 純雄 高瀬地区区長会副会長 
副会長  髙橋   勇 吹浦地区区長会会長   
委  員  齋藤 守敏 蕨岡まちづくり協会評議員 

佐藤 悦雄 遊佐町スクールガードリーダー 

遊佐地域づくり協議会文教部会長 
池田 隆紀 稲川まちづくり協会事務局長 

繁田久美子 元地域おこし協力隊 
渡辺  力  地域おこし協力隊 

近藤 信司 遊佐高等学校教頭 
阿部 勝志 元ＰＴＡ会長 

伊藤 順一 地域学校協働活動統括推進員 

常田 俊哉 PTA会長 
大場 克弥 ＰＴＡ副会長 

土門  優  PTA副会長 

生徒実行委員会の準備の様子 

小中高校生が力を合わせての海岸清掃 


